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B E S C H L U S S  
 

aus der 10. Sitzung 
der Gemeindevertretung der Gemeinde Diemelsee 

am Freitag, 03.06.2022 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

TOP 7. Prüfantrag der Freien Wähler Diemelsee 
hier: Installationen von Photovoltaikanlagen 

(VL-
162/2022) 

 
Herr Bangert erläuterte den Prüfantrag der FWG-Fraktion. 
 
Bürgermeister Becker gab folgende Erläuterung: 
Auf vielen der geeigneten gemeindlichen Gebäuden sind bereits seit vielen Jahren 
Photovoltaikanlagen vorhanden, wobei diese nicht durch die Gemeinde selbst betrie-
ben werden, sondern die Dachflächen verpachtet sind. So sind PV-Anlagen vorhan-
den auf der Gemeindeverwaltung, dem Bauhof, den Kindergärten in Adorf und Vas-
beck, der Kläranlage Adorf, der Aartalhalle, dem DGH Stormbruch, der Walmehalle 
und dem DGH/Wohnhaus Schweinsbühl. Die für PV-Nutzung interessantesten Dach-
flächen sind somit belegt.  
 
Zu den aktuellen Einspeisevergütungen ist der Betrieb einer PV-Anlage zur Einspei-
sung ins Stromnetz derzeit nicht lukrativ, auch die angekündigte Erhöhung der Ein-
speisevergütung wird eine Anlage zur alleinigen Einspeisung nicht wirtschaftlich ma-
chen. Interessant hingegen könnte bei steigenden Preisen eine Nutzung zum Eigen-
verbrauch sein. Hierfür wäre ein entsprechender Stromspeicher erforderlich. Weiter-
hin muss eine einigermaßen konstante Grundlast abgenommen werden, damit eine 
solche Anlage sinnvoll betrieben werden kann. Bei DGH´s ist in der Regel wenig Ab-
nahme, bei Veranstaltungen hingegen relativ viel auf einmal, so dass ein Speicher im 
Regelbetrieb stetig voll ist, bei Veranstaltungen nicht ausreicht.  
 
Mögliche Gebäude mit entsprechender Grundlast, die bisher noch nicht mit PV belegt 
sind wären aus unserer Sicht der Kindergarten Heringhausen, wobei dort relativ 
kleine, verschachtelte Dachflächen vorhanden sind. Das Haus des Gastes in Hering-
hausen hat eine hohe Grundlast, die jedoch durch das BHKW im Bad abgefedert 
wird. Zudem ist die runde Dachform etwas aufwendiger im Aufbau. Ebenso verfügt 
die neue Kläranlage Heringhausen über eine entsprechende Grundlast. Eine Prüfung 
wäre bei diesen Gebäuden sowie dem HB Egge sinnvoll.   
 



 

 

Beschluss aus der 10. Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Diemelsee 2 von 2 

Wortmeldungen erfolgten durch Herrn H. Wilke. Die Abstimmung zum Thema 
wurde seitens der FWG-Fraktion zurückgezogen.  
 
Beratungsergebnis: 
entfällt 
 

 




